

平成 22 年 9 月 28 日(火)
大阪大学外国語学部(箕面キャンパス 福利厚生会館 2F)

阪大生のためのパワーアップ就活セミナー 2012

就活お役立ち講座

阪大生のための SPI ポイント講座

講師 SPI 対策予備校 松田佳久

<http://spi2.jp>

受講生の感想文(一部)

WEBテストを 1 回受けたことがあるのですが、全くわからなくて全部勘に頼ってやっていました。今日ポイントを教えてもらって「なるほど！」と思えたし、少し気が楽になりました。

先生が熱くて、こちらもとても楽しく問題に取り組みました。また、解説がとてもわかりやすかったです。今まで SPI の問題に取り組んだことが余り無かったので、今日、問題を解くことが出来て勉強になりました。解説を聞くと納得できますが、短時間で自分で考えて解くのは難しいと気付きました。

SPI 試験については、今まで全くイメージが湧きませんでしたが、今回の講座で意外と早めに勉強しておかないといけないことや、解くコツがわかりました。

SPI の雰囲気、自分の出来ない所がわかって良かった。為になる施設を教えて頂けて良かった。

SPI が全くどんなものかわからていなかったので、大体でも知れて良かったです。

きちんと対策をしなければと思うことが出来て良かったです。

初めて SPI の問題を知れて勉強になった。

自分の出来なさが分かって良かった。

SPI がどんなものがわかりました。

SPI を始めるきっかけになった。今から取り組みます！

時間が足りません。

もう少し長時間やってみたかったです。

国語、数学以外の問題も解いてみたかったです。

問題を整理することの大切さがわかった。

WEBテストを1回受けたことがあるのですが全くわからなくて全部勘に頼ってました。今日ポイントを教えてもらえてなりました!と思えました。気分が楽になりました。

先生が熱くて、こちらもとても楽しく問題に取り組めました。また、解説がとてもわかりやすかったです。

今まで SPIの問題(二取)組んだことがあまりないのですが、今日問題を解くことが出来て勉強になりました。解説をよくして納得できましたが、短い時間で自分で考えて解くのは難しいと感じました。

SPI試験について今は今まで全くイメージがわきません(泣)、今回の講座で意外と早めに勉強しておいた方がいいことや、解くコツをつかうまい。

SPIの緊張感、自分の飛ばない所がわからてよかったです。そのためには施設を訪ねておいた方がよかったです。

きちんと対策をしておけばと思うことができました。

自分の出来はまだ分かって良かったです。

SPIを始めるきっかけは友人。

問題を整理することの大切さがわかった。

時間が足りませんでした。

